
REQUERIMENTO
N.º 496 /02

“Solicita  a  Direção  de  Autoviass, 
veicular  programas  educativos  nos 
ônibus coletivos.

Senhor Presidente,

Considerando que este vereador, através de sua assessoria 
detectou que existem instaladas nos ônibus executivos,  que fazem a linha 
Cidade-Boracéia, sistema de Tv e vídeo;

Considerando que atualmente o uso de tal instrumento de 
comunicação  é  usado  apenas  para  a  transmissão  de  filmes  alugados  em 
locadoras  da  cidade,  e  que  por  vezes,  não  agradam a  totalidade  de  seus 
usuários é que;

REQUEIRO, nos termos regimentais em vigor, seja oficiado 
ao  Ilmo.  Senhor  Luiz  Carlos  Soares  Diretor  da  Autoviass  S/A  que  efetue 
estudos  para  que  se  torne  possível  fazer  uso  de  tal  equipamento  para  a 
veiculação de filmes educativos, turísticos, institucionais, etc. Visando com 
isso conscientizar os usuários através deste tipo específico de comunicação.

Plenário da Câmara,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 09 de dezembro de 2002.

Benedito Amâncio dos Santos
VEREADOR 


